



Siempre Soledad General Plan 2045

Visión: Sirviendo como la puerta al Parque Nacional Pinnacles, Soledad es una pequeña ciudad con grandes ideas, que celebra nuestro rico patrimonio cultural y diversidad. Somos una comunidad acogedora e inclusiva que está comprometida a promover la equidad, el crecimiento sostenible y la gestión ambiental, mejorar la calidad de vida, apoyar a los negocios y ser una ciudad segura y saludable donde todos prosperan.

Principios que nos guían



Economía

Cultivamos una economía próspera que apoya el comercio de buena calidad para las necesidades de nuestros residentes, los pequeños negocios y el turismo regional. Nuestro objetivo es dar empleos seguros y bien pagados a nuestros residentes para poder tener un mejor estilo de vida. Los residentes podrán comprar localmente para sus necesidades esenciales.



Vivienda

Garantizamos el acceso a viviendas seguras, diversas y de buena calidad, que estén cerca de escuelas, empleos, centros comerciales y parques. Ofreceremos opciones de vivienda para todos los residentes de todos los niveles de ingresos.



Justicia ambiental y equidad

Mejoramos la salud y el bienestar de nuestra comunidad local abordando los obstáculos medioambientales, sociales y económicos. Estamos comprometidos a la diversidad, equidad e inclusión y creemos que la voz de todos debe tomarse en cuenta para la formación de Soledad. Participamos juntos en los procesos locales de toma de decisiones para reducir las desigualdades y disparidades en nuestra comunidad.



Espacios comunitarios

Valoramos los parques, los espacios públicos de reunión, la recreación, los eventos culturales y los lugares comunitarios vibrantes que son cómodos y agradables para todos. Promovemos nuestro hermoso sistema de parques y recreación con amenidades que ofrecen momentos de juego y conexión con nuestros vecinos.



Movilidad

Contamos con sistemas de calles y de transporte público de alta calidad que ayudan a prevenir accidentes graves de tráfico, minimizan la congestión del tráfico y permiten un acceso cómodo a los destinos diariamente. Estamos orgullosos de nuestros vecindarios seguros, accesibles y transitables y que promueven modos alternativos de transporte.



Seguridad

Priorizamos una comunidad segura y abierta, con calles de amplia iluminación, banquetas y calles bien mantenidas, cruces peatonales muy visibles, carriles seguros para bicicletas y cómodo acceso a la autopista que permita rutas de evacuación en caso de una emergencia. Nuestros proveedores de seguridad y policía son nuestros compañeros en la prevención del crimen, el desarrollo de programas de intervención basados en la comunidad y la preparación para emergencias. Nos comprometemos a crear resiliencia a largo plazo y a adoptar la sostenibilidad medioambiental para proteger a todos los residentes de los impactos medioambientales negativos.



Juventud

Invertimos en nuestros jóvenes al proporcionar comunidades seguras, acceso a atención médica, desarrollo profesional, servicios educativos, viviendas de calidad y oportunidades recreativas para su bienestar y crecimiento.



Salud

Promovemos los servicios de salud física y mental a través de nuestra infraestructura, establecimientos, tiendas y servicios. Esto incluye caminar, andar en bicicleta y acceder a alimentos saludables y seguros. Los servicios sociales y de atención médica son diversos y accesibles para todos los miembros de la comunidad.



Educación

Fomentamos la prosperidad de nuestra comunidad invirtiendo y ampliando una serie de oportunidades educativas que incluyen la educación superior y la formación profesional, así como recursos que preparan a nuestra fuerza laboral para empleos bien remunerados. Estamos orgullosos de ofrecer servicios educativos y vocacionales en español, inglés y otros idiomas hablados localmente.